

Presseinformation

Hilf Sonnenschein Luna Stammzellspende dringend benötigt

Luna aus Oranienburg leidet an einer schwerwiegenden Erkrankung des blutbildenden Systems. Sie benötigt dringend eine Stammzellspende, um wieder gesund zu werden. Gemeinsam mit der DKMS organisieren Familie und Freunde eine Online-Registrierungsaktion. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/luna ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht zum Lebensretter oder zur Lebensretterin werden.

Die dreijährige Luna ist ein unglaublich lebensfrohes Kind. Ihr Lachen steckt alle um sie herum an. Sie ist taff, klug und ihre positive Energie hilft ihr und auch ihrer Familie in der aktuellen Zeit sehr. Denn Luna hat ALCL, eine seltene Form des Non-Hodgkin-Lymphoms.

Angefangen hat alles im Dezember letzten Jahres: Luna bekam einen merkwürdigen Ausschlag und ihre Eltern hatten sofort ein beunruhigendes Gefühl. Nach weiteren Untersuchungen zeigte sich, dass sie zu einer Hochrisikogruppe gehört und deshalb eine intensive Chemotherapie in sechs Blöcken stationär im Krankenhaus benötigt. „Der Moment der Diagnose war eine Achterbahnfahrt, die wochenlang nur bergab ging“, erinnert sich Lunas Mutter Charlene. „Vom Verdacht über die eindeutige Diagnose bis zur Einstufung als Hochrisikopatientin wurde es nur immer schlimmer. Erst als die Therapie anfangs wirklich sehr gut Wirkung zeigte und Luna sich nach den ersten drei Blöcken dann auch wieder fitter zeigte, konnten wir langsam wieder atmen.“

Nach dem letzten Chemoblock steht nun leider fest, dass Luna ein Rezidiv hat und erneut mit der Chemotherapie starten muss. Außerdem benötigt Luna nun auch zusätzlich eine Stammzellspende. Sie kann nur wieder gesund werden, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu gleichen Gewebemerkmale gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Luna und andere Patient:innen zu unterstützen, rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspender:innen zu registrieren. Lunas Eltern Charlene und Norman wünschen sich nichts sehnlicher, als zu erleben, wie ihre Luna älter und irgendwann erwachsen wird. Sie hoffen, dass sie irgendwann wieder ganz normale Alltagsorgen als fünfköpfige Familie haben werden.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Luna und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/luna die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die

Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen die potenziellen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE72 7004 0060 8987 0005 38

Verwendungszweck: LUR 001, Luna

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter <https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/hilf-sonnenschein-luna/>.